



**Kobrakasino**  
Presskit 2024

## Früher wird alles besser.

Während der Computer die Zukunft noch rendert, hacken die österreichischen Pop'n'Rock Newcomer ganz gelassen unsere Gegenwart. Tommy Coconut, Armageddon und Schamanin sind Kobrakasinos erste Lebenszeichen seit ihrem 2023 veröffentlichten Debütalbum Sonne, Mond & Dynamit.

Nonchalant schweben die drei Singles durch das Trommelfell in unser Hirn und malen dort bunte Bilder einer Welt im Wandel. Vielschichtige Pop-Arrangements, komprimierte deutsche Lyrik und tanzende Rhythmen wiegen uns in Halluzinationen von Wüsten aus Stein, surrealem Liebeskummer und den urwaldgleichen Städten einer Solar-Punk Utopia.

Mit einem Lächeln auf den Lippen manipulieren Kobrakasino den Code unserer Realität: Der Untergang wird verschoben, wer fliegen will, sollen fliegen lernen und Gen-Z regiert. Falls jemand einen Glitch in der Matrix gesucht hat, hier ist er.

Christina Stürmers Cyber-Klon beschreibt die drei Lieder als „Gesellschaftskritik zu der man nicht nur schmusen kann, sondern auch tanzen.“



# Bandbiographie

Kobrakasino ist eine 2018 gegründete Popband mit deutschen Texten. Mit der Debut EP "Bruder Alaska" verschafften sie sich 2018 schnell Bekanntheit in der lokalen Musikszene in Wien und Graz. Motiviert vom Zuspruch wurde das Projekt der drei Grazer Benno Hiti (\*2000), Chris Schöttel (\*1998) und Sebastian Hiti (\*1997) auf ein professionelles Level angehoben.

Nach einigen Single-Auskopplungen entstand mit der Single "Nur Einen Tanz" Kontakt zu Maximilian Walch (Bilderbuch, 5KHD, Elli Preiss), der dann auch das ganze darauffolgende Pop-Album „Sonne, Mond & Dynamit“ abmischte. Der Afterhour-Track „11 Uhr Früh“ und der R'n'B angehauchte Song „Nie Rebell“ erlangten im Vorhinein als Singles schnell Bekanntheit und waren in Rotationen u. a. auf FM4, aber auch im deutschen Raum wie bei BR Puls und EgoFM.

Mit dem ersten Studioalbum, welches im September 2023 bei Problembär Records erschien, festigte sich Kobrakasino einen Platz in der österreichischen Musiklandschaft. Nach ausverkauften Release-Shows in der flucc Wanne (Wien) und dem Orpheum (Graz) ging es im Oktober auf gemeinsame Tour quer durch Deutschland als Support von Resi Reiner, die auch beim Song „Alleine“ mitgewirkt hat.

Im Frühjahr 2024 bewiesen Kobrakasino abermals ihre Vielseitigkeit. Gemeinsam mit dem Post-Indie, Hip Hop Newcomer HUND veröffentlichten sie bei Las Vegas Records den Song „Geh nach Haus“ der ebenfalls in Rotation bei FM4 ging und beim Konzert im ORF Radiokulturhaus Live-Premiere feierte.

Zielgerichtet ging es weiter mit den stilistischen Nachboten des ersten Studioalbums „Sonne, Mond & Dynamit“. Die selbstveröffentlichten Songs „Tommy Coconut“ (Juni 2024), „Armageddon“ und „Schamanin“ (Juli 2024) bewegen sich noch im selben Universum, schreien aber noch lauter Richtung Zukunft. Sie wiegen sich noch so lange in Solar-Punk Utopien und dem Status quo, bevor es dann für die Band mit dem zweiten Album in eine ganz andere Dimension gehen soll. Das zweite Studioalbum von Kobrakasino ist für April 2025 angekündigt.

